

# Communiqué

Le 21 août 1995

N° 141

## M. OUELLET CONDAMNE L'ATTENTAT À LA BOMBE DANS UN AUTOBUS DE JÉRUSALEM

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a vivement condamné l'attentat terroriste d'aujourd'hui qui a tué au moins quatre personnes et en a blessé un grand nombre d'autres à Jérusalem.

« Les Canadiens sont indignés de cet acte de lâcheté contre des innocents, a déclaré M. Ouellet. Nous sommes consternés par l'absence complète de respect pour la vie humaine démontrée par les auteurs de ce crime ».

Le Ministre a offert ses plus sincères sympathies aux victimes et à leurs familles. Il a mentionné que le Canada appuie solidement la détermination du gouvernement israélien de ne pas permettre aux ennemis de la paix de perturber le processus de paix au Moyen-Orient.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874

